PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

03/09/2024

1, 8

ELHERALDO

COMMENTATION FEDERAL CAMARA DE DIFUTADOS





NACIONAL

ELHERALDO

1,8

03/09/2024



#MESADETRABAJO

Avanza la transición en la SSPC

SE REUNIERON ROSA **ICELA RODRÍGUEZ Y** GARCÍA HARFUCH



RODRÍGUEZ FUE DESIGNA-DA TITULAR DE LA SSPC.



G. HARFUCH INICIÓ COMO SECRETARIO DE SEGURIDAD CIUDADANA.



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

En el marco de los trabajos de transición, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez, se reunió este lunes con el senador Omar García Harfuch, quien la sustituirá en el cargo a partir del 1 de octubre.

Rodríguez dio a conocer el encuentro en su cuenta de X. en donde difundió imágenes de la reunión titulada: "Mesa de Transición. Lcda. Rosa Icela Rodríguez Velázquez - Mtro. Omar García Harfuch".

La funcionaria destacó que el encuentro tuvo como objetivo avanzar en el plan de trabajo de transición y recordó que García Harfuch fue designado por la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

En la reunión estuvieron con la secretaria Rosa Icela Rodríguez, el subsecretario de



REUNIÓN MUY PRO-DUCTIVA CON UNA GRAN MU-JER COM-**PROMETIDA** CON NUES-TRO PAÍS'



AGENDA

La secretaria se reunió también con el gobernador de Tamaulipas.

Dijo que es para seguir trabajando en favor de la población.

Seguridad, Luis Rodríguez Bucio, y el titular del Órgano Administrativo Desconcentrado de Prevención y Readaptación Social, Hazael Ruiz.

También Paola Becerra, coordinadora de Relaciones Interinstitucionales, y Manuel Luján, titular de la Unidad de Administración y Finanzas, ambos de la SSPC.

En tanto, con García Harfuch estuvieron: Marcela Figueroa, Francisco Javier Moreno Montaño, Omar Reyes Colmenares, Francisco Almazán Barocio, Héctor Elizalde Mora, Jorge Mezher.

García Harfuch será titular de la SSPC durante la administración de Sheinbaum, mientras que Rodríguez dirigirá la Secretaría de Gobernación.

En su cuenta de X, García Harfuch aseguró que fue una reunión muy productiva entre equipos de transición, "con una gran mujer comprometida con nuestro país" y que él le dará continuidad "a las bases sólidas que implementó frente al equipo de SSPC (la secretaria Rodríguez)".

Después de esa reunión, el senador se reunió con la gobernadora de Guerrero, Evelvn Salgado, para conversar acerca de la estrategia integral y frontal de seguridad a seguir para pacificar el estado, informó la mandataria.

También, García Harfuch se reunió con el gobernador de Tamaulipas, Américo Villarreal.